
Pfingsten  - Das Pfingstfest – der Heilige Geist 
 
Der Heilige Geist erschien den Jüngern das erste Mal an Pfingsten.  
Laut der Bibel ist der Heilige Geist eine der drei Erscheinungsformen, unter 
denen Gott sich zeigen kann.  
Der Heilige Geist erschien den Aposteln als Flammen aus Feuer.  
So konnten sie den Heiligen Geist sehen und allen von Jesus und Gott erzählen. 
Sie sollten verkünden, dass alle sich taufen lassen, an Gott und an seine Liebe 
glauben sollen.  
Obwohl in Jerusalem Menschen aus vielen verschiedenen Ländern lebten und 
nicht alle die gleiche Sprache sprachen, konnte der Heilige Geist sie jede 
Sprache sprechen lassen. 
So konnten alle verstehen, was der Heilige Geist zu verkünden hatte. Da nun 
alle Menschen über Jesus redeten, nennt man Pfingsten auch den Geburtstag 
der Kirche. 
 

 


